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第1264回例会

　姉歯秀次元建築士設計による耐震強度が
足りないとされた東京都新宿区のマンション
が、2000年から使えるようになった新しい構
造計算である「限界耐力計算法」で計算したと
ころ、今度は一転して「安全」とされたことが分
かりました。従来の「許容応力度等計算」より大
幅に高い強度がでるという可能性が指摘され
ました。国や自治体がどう対処するのか気にな
るところです。なぜ耐震強度1という違法合法にのみこだわるのでしょ
うか、もう少し余裕を持って欲しいものです。もっとも大事な安全第一
が忘れられていませんでしょうか？
　私は長い間、新幹線、航空機のベアリングや自動車の重要保安部
品の鍛造を手がけてきました。これらの製品がもし使用中に破損でも
すると大変な人身事故につながります。刑事犯につながる可能性も
ないとは言えません。交通機関の事故があると原因が分かるまで今
でもビクビクしています。これらの製品についての克明な作業記録は
永久保存し、もし事故があった時は、瞬時に作業記録が提出できるよ
う、発注元から義務づけられています。もちろん作業に関係した全行
程それぞれの作業者、責任者の人名も記録されています。
　このような業界にいるひとりの人間からのお願いです。誠実にやっ
ているほとんどの業者は、内部的には実行していることと思いますが、
大切な人命を預かるホテルやマンションは、製造業並みの品質保証
を義務付けて欲しいものです。設計計算法は勿論公開、建物の基礎、
柱、壁の耐震強度が素人に分かるような表示方法を義務づけ品質レ
ベルの表示を行わせる。そして、最終品質保証者の人名はもちろん、
工事に関係した人名の永久保存を義務づけ、いったん事ある時は即
公開し、追跡調査ができるようすべきではないかと思います。部外者
の単純な思いつきとして聞いてください。
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本日、ニコボックスの受付を担当する日でしたのに、遅れてきまし
た。八木沢さんにご迷惑をおかけしました。
3月17日は結婚記念日です。
3月24日は結婚記念日です。
花粉症が今年は出ません。昨年は八木沢先生に手術をして頂い
たお陰です。有難うございました。
よろしく。
孫が里帰りしています。例会後、近場の温泉に行きます。すっかり
おじいちゃんです。（イメージあいますか？）
今日、ホタルを放流します。元気に育って欲しいと願っております。

三寒四温ですね。

野崎　洋二君
渡辺喜代彦君
増田　盛英君

宮﨑　信次君
山田　鎮浩君

岡村　達人君

守谷　巌樹君
岩本　成郎君

ニコボックス 宇佐美貞夫ニコボックス委員
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（西本 哲会場委員長）
ストレッチング（𠮷木洋二会場委員）
「四つのテスト」（細川達也職業奉仕副委員長）
「我等の生業」
愛知県警察本部 警務部警務課
街頭犯罪対策室 室長補佐　 
熱田警察署　
熱田警察署 生活安全課少年係
熱田警察署 警備課警備係

野村　喜之警部
久野　隆康署長
村尾　努警部補
田中　真一巡査

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ
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4/4（火） 4/11（火）

4/6（木） 4/13（木） 4/20（木）

3/29（水）

3/29（水）※ 4/12（水）

4/12（水）

4/12（水）

4/3（月） 4/10（月）

4/10（月）※

4/10（月） 4/17（月）
4/3（月）

3/28（火）◇

3/28（火）

4/6（木） 4/13（木）

名古屋みなと

名古屋東
名古屋守山

名古屋南

名古屋名南
名古屋栄
名古屋千種
名古屋名北

4/4（火） 4/11（火）名古屋名東
名古屋東南

名古屋西南

豊山ー城北
3/30（木）※ 4/13（木）※名古屋葵

あま

名古屋錦

名古屋名駅

名古屋東山
名古屋空港

出席報告 落合 諭出席委員長

会員73名　出席53名  （出席計算人数55名）

出席率74.55％
3月
2月
2月

2日
28日
16日

は補填により
は補填により
は補填により

87.27％
90.91％
98.18％

幹事報告
本日16時からホタルの幼虫の放流を行います。ご参加下さい。
場所は熱田神宮の南神池です。
・

天野正明副幹事

移転時期
新例会場
例会日時

：
：
：

2006年4月第一例会（4月6日）より
聖ヨゼフ館（カトリック布池教会内）
毎月第１木曜日19：00～20：00
（ビジターフィー3,000円）
その他木曜日　07：30～08：30
（ビジターフィー2,000円）

名古屋葵RC例会場変更のお知らせ
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地域功労者表彰

講 師
テ ー マ

：
：
エアロビクスインストラクター　伊藤美代子様
「素敵に！カッコイイ！～姿勢と動き～」

今週卓話 　　　3月16日（木）

次週行事 　3月23日（木）

委員会・同好会報告

　3月18日から3泊5日でタイへ海外研修へまいります。3340地区
のローターアクターたちと交流する予定でございます。参加人数は
33名でございます。非常に有難いことだと思っております。

地区RAC委員会：遠山堯郎委員長

　本日午後4時から熱田神宮においてホタルの幼虫の放流会を行
います。もしお手すきの方がおられましたら、早めにお越しいただき
お手伝いをお願いしたいと思います。

今年度、熱田警察署に置いて青少年の育成と地域の安全に寄与さ
れている村尾警部
補と田中巡査を地
域功労者として表
彰する事になりま
した。田中隆義職
業奉仕委員長より
趣旨説明の後、守
谷会長から感謝状
と記念品が手渡さ
れました。　

環境保全委員会：田中政雄委員長

職業奉仕委員会　田中隆義委員長

　只今、私ども熱田警察署の警察官2名を表
彰して頂き有難うございました。村尾警部補
におきましては、昨年生活安全課の少年係
で、非行少年グループの補導・解体に尽力し
ました。また、中部ベストヘターズという野球
チームの皆さんと連携して、非行少年をチー
ムに加えて立ち直らせる更正活動を去年1年
間まめに行ってくれました。もう1人の田中巡
査は、以前、地域係の巡査として交番勤務を行っておりました。非常
に真面目で、11件連続で自転車盗を捕まえた経歴があります。両名
とも地域の人々のために非常に貢献してきたと言うようなことがあ
り、本日推薦して頂き、立派な賞状をいただくこととなりました。
　瑞穂RCさんでは熱田・瑞穂両区において活動していると聞いてお
ります。26年という伝統の中で、何かとご尽力いただいていると言う
ことで、この場を借りて御礼を申し上げます。私ども熱田警察署とし
ましても、何とか街頭犯罪や犯罪の少ない、安全で安心な街をつくっ
てまいりたいと日夜努力しているところであります。どうか今後ともよ
ろしくご指導・ご鞭撻、ご協力をお願い申し上げます。最後になりまし
たが、ご参会の皆様方、益 の々ご健康・ご多幸をお祈り申し上げまし
て私のお礼のご挨拶に代えさせて頂きたいと思います。

熱田警察署署長謝辞：熱田警察署 久野隆康署長
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季節もやっと春めいてきました。所得税の確定申告の期限も1週
間を切りました。最後はやっぱり体力勝負です。
ゴルフ会の会計、復帰しました。下期会費納入は3月末ですので
よろしくお願いします。
本日の卓話に愛知県警の野村警部をお迎えしています。

本日、地域功労者表彰のため、熱田警察署の皆様にお越しいた
だきました。

稲葉　　徹君

髙木　　勝君

田中　隆義君

台北延平RC創立29周年記念例会参加者結団式
3月15日（水）に開催されます、台北延平RC創立29周年記念例会
に参加される方 の々結団式が行われました。

I . D . M
　 於

：
：
18：00より
名古屋クラウンホテル「富士の間」

はここ10年で倍になっております。質も非常に悪くなっております。
　それでは早速、自動車盗難についてお話しを致します。まず、愛知
県における自動車盗難の状況ですが、年々増加をしております。平成
15年には約1万件発生しました。キーがついたままの状態で盗難に
遭うケースが昨年だけで1400台が被害に遭っております。一方、
キーもしてあり、ロックもしてある車の盗難が非常に増えております。
これはどういう事かと申しますと、組織的な盗難グループが愛知県内
に増えたのではないかと思われます。愛知県における自動車盗難の
認知件数ですが、6,593件ありました。警察署別の自動車盗難の全
国ランキングでは、1位 豊田警察署、2位 春日井警察署、3位 一宮警
察署と愛知県がいかに盗難が多いかと言うことを表しております。次
にどういった車が盗まれているのかですが、1位は「ランドクルー
ザー」で圧倒的な数を占めております。2位は「日野」で、トラックが多
数盗難に遭っております。「ランドクルーザー」や「トラック」が盗られる
状況から見て、自動車盗難がビジネス化しているのではないかと考
えております。「ランドクルーザー」や「トラック」に関してはその多くが
輸出されているといわれています。といいますのは「ランドクルーザー」
はほとんど見つかっておりません。イモビライザなどの盗難防止装置
が付いている場合でも盗難に遭うケースが相次いでおります。また盗
難に遭う車の年式で一番多いのは、平成9年式の車です。ですから
10年ぐらい経った車でも十分気を付けて頂きたいと言うことです。
　自動車盗難については3つのパターンがあるのではないかと考え
ております。1つは偽造ナンバーを使って国内で流通させているケー
スです。暴力団や、覚醒剤の乱用者などが扱っているケースがありま
す。2つめは不正輸出です。夜中のうちに車を盗み解体場に運び、バラ
バラにします。そしてコンテナに積み輸出をするという手順です。3つ
めはキーがついた状態の車を盗み、散々乗り回したあげくに車内に
消火器をまいたり、火を放ったりして証拠隠滅を図るというケースで
す。昨年末から今年にかけてトラックの盗難が非常に増えておりま
す。見つかってもエンジンだけとられているケースが多数あります。エ
ンジンが見つかるかというと見つかりませんので、おそらくは輸出さ
れているのではと考えております。
　では車を盗られないためにはどうしたらいいのかと言うことです
が、皆様にはイモビライザーという盗難防止装置をぜひとも付けて
頂きたいと思います。すでに標準装備してある車もありますが、盗難
用の警報機などをもう一つ付けるなど対策をとっていただきたいと
思います。といいますのは去年から今年にかけて、部品ねらいという
手口が非常に増えました。従来はタイヤやナンバープレートでした
が、いま主流なのはカーナビです。後から付けたものが盗られるとお
考えかと思いますが、純正品の方が高く買い取られるということで
す。それとドライバー1本で簡単に取れます。コードが色 あ々りますが
すべて切り取って持って行ってしまいます。そういったことを加味しな
がら、いま行っている盗難防止策にさらにもう一つ対策をとって頂き
たいと思います。

　皆様こんにちは。先程来、春になってきた
という話もありました。私の家の周りでもつく
しがたくさん生え、身も心もゆるんできたなと
思っているところであります。昨年はセントレ
アの開港、愛知万博の開催ということで、全
国的にも愛知県が非常に元気だと言われた
年でありました。その様な中で、犯罪者もこの
愛知県に非常にたくさん来ておりまして、全
国的に見ても非常にたくさん犯罪が発生しております。ここ10年で犯
罪というのは量・質共に様変わりをしております。量でいきますと犯罪

卓話

愛知県における自動車盗難の実態（平成17年12月）」

愛知県警察本部 警務部警務課 街頭犯罪対策室 室長補佐
野村 喜之警部
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